

【 続報 】 当社における新型コロナウイルスの発生について

2020年9月7日

株式会社レクザム

2020年9月3日(木)に発表いたしました、当社における新型コロナウイルスの発生について、その後の状況をお知らせいたします。

■ PCR 検査結果について

9月2日(水)に陽性判定を受けた内勤者(B)に関する接触者の調査結果は以下のとおりです。

- 弊社 関係者には、濃厚接触者に該当する者はいませんでした
- 通常接触者は、9月2日(水)にPCR検査を実施し、**全員陰性と判定**
- 当初、接触が確認できなかった5名についても、念の為9月4日(金)9:30よりPCR検査を実施し、同日 夕方までに**全員陰性と判定**

■ レクザム香川工場の状況について

9月7日(月)現在、当初の陽性判定を受けた2名“内勤者(A)と内勤者(B)”以外には、新型コロナウイルス感染が疑われる症状の体調不良者は発生していません。

■ 社内における感染防止に向けた取り組み

NCV(ニューコロナウイルス)対策の活動として、

- 9月7日(月) 9:00～ 第1回対策会議実施
- 9月8日(火) 10:30～ 臨時安全衛生委員会(NCV対応)を実施の予定

今後も、感染防止に向けた取り組みを、より一層 強力に続けてまいります。